

Premio para el ITAI: Un ejemplo de compromiso ambiental

Los estudiantes de 6° y 7° año del Instituto Técnico Agrario Industrial (ITAI) han logrado un destacado reconocimiento a nivel nacional al ganar un concurso organizado por FEDIAP, la empresa Atanor y el Programa "Campo Limpio". Este logro es un testimonio del compromiso y la dedicación de la comunidad educativa hacia la conciencia ambiental y la sostenibilidad.



FUTURO INCIERTO PARA TRABAJADORES: EL ESTADO NACIONAL REDUCE DRÁSTICAMENTE LA PLANTILLA DE CORREO ARGENTINO

ÚLTIMA SOLDADURA EN LÍNEA REGULAR EN LOS RENGLONES 2 Y 3 DE LA REVERSIÓN DEL GASODUCTO NORTE

UNIVERSIDAD PROVINCIAL: MÁS DE 100 DOCENTES DE LA SEDE BELL VILLE FUERON TITULARIZADOS

REACTIVARÁN OBRAS PÚBLICAS DE ENVERGADURA EN LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

RECOMIENDAN EL USO DE BARBIJOS ANTE CUADROS DE INFLUENZA

Monte Maíz: Nueva autobomba y camión cisterna para los Bomberos Voluntarios



Expeller y Aceite de Soja
Sub Productos - Trigo y Maíz

Calle Pública y Árbolito- W.Escalante 3468-415027/415549 - desosrl@gmail.com



Corredor de Cereales



Trabajar lleva tiempo
Crecer lleva tiempo
Cosechar lo que un Siembra
lleva tiempo...

Alexis Dominici
3534-203040

Rivadavia 386 - Pascanas



3468/471600/606/802

macda
HORMIGÓN ELABORADO

hormigoneramacda
@hormigoneramacda
macdahe2019@hotmail.com

MONTE MAÍZ, CBA.

MONTE BUEY

Premio para el ITAI: Un Ejemplo de Compromiso Ambiental

Los estudiantes de 6° y 7° año del Instituto Técnico Agrario Industrial (ITAI) han logrado un destacado reconocimiento a nivel nacional al ganar un concurso organizado por FEDIAP, la empresa Atanor y el Programa "Campo Limpio". Este logro es un testimonio del compromiso y la dedicación de la comunidad educativa hacia la conciencia ambiental y la sostenibilidad.

FEDIAP, que agrupa a más de 100 colegios agrotécnicos en todo el país, reconoció el esfuerzo de los alumnos de ITAI, así como el trabajo conjunto de los profesores involucrados y los productores locales que compartieron sus certificados de Campo Limpio. Este concurso, destacó el compromiso de ITAI con el uso responsable y la disposición final adecuada de los residuos de agroquímicos, promovien-



do así la concientización medioambiental.

Los estudiantes no solo se dedicaron a la recolección de certificados de Campo Limpio, sino que también se involucraron activamente con los productores locales para recopilar información sobre la cantidad de envases clase A y B recolectados durante los años 2023 y 2024. Gracias a su arduo trabajo y compromiso, ITAI fue el que más certificados presentó, obteniendo así el primer puesto a nivel nacional.

"Llegamos a juntar más de 3.000 bidones tóxicos para el medioambiente", explicaron los alumnos.

Como reconocimiento a su dedicación y logros, cada Escuela Ganadora recibió una Notebook y un Proyector de última generación. Estos premios no solo son un incentivo para continuar con su labor, sino también una herramienta invaluable para seguir promoviendo la educación ambiental y la sostenibilidad en la comunidad.

UNIVERSIDAD PROVINCIAL: MÁS DE 100 DOCENTES DE LA SEDE BELL VILLE FUERON TITULARIZADOS

La ciudad de Bell Ville, primera sede regional de la Universidad Provincial de Córdoba (UPC), continúa con el avance de la profesionalización de los docentes del instituto "Mariano Moreno". En esta oportunidad, la rectora de la casa de estudios provincial, Julia Oliva Cúneo, firmó el acta para que 111 profesores sean titularizados.

En el contexto de la regionalización de la Universidad Provincial de Córdoba, esta medida garantiza derechos laborales y estabilidad laboral plena a los trabajadores del establecimiento, avanzando sobre el proceso de jerarquización.

La rectora expresó: "Partimos de la base de que nuestro plantel docente es titular, y a partir de ello la construcción no tiene techo en la jerarquización y categorización docente".

Este proceso de apertura de una universidad provincial al interior de Córdoba apunta a una transformación sustancial: posicionarse como una referencia educativa en cada rincón de la provincia.

La directora del Instituto "Mariano Moreno", Alicia Gemiani, resaltó que esta política por parte del Gobierno de Córdoba "es una apuesta que tiende a profundizar la vinculación académica".



SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DEL SUDESTE DE LA
PROVINCIA DE CÓRDOBA

INSCRIPCIÓN GREMIAL N° 1499 ADHERIDO A
FSTMPC - COEMA - CGT

CHUBUT 1103 - TELEFAX: 03468-471027 - MONTE MAÍZ

de la Mata

MÁRMOL & PIEDRAS

MÁRMOL | GRANITO | LAJAS
PÓRFIDO | SILESTONE | NEOLITH

Jujuy 950 | 2580 Marcos Juárez - Córdoba - Argentina
Tel./Fax: (03472)426105/456105

delamata@coyspu.com.ar |  Marmolería de la Mata

SERVICIO DE CALIDAD CERTIFICADO

Apostamos al MÁXIMO de calidad para nuestros clientes

¡Orgullosos de contar con un logro más!
Seguimos respaldando tu camino



Recibimos la certificación
Normas de Calidad
ISO 9001 : 2015

Monte Maíz:

📍 Av. Juan Domingo Perón 1844

☎ 3468 472158

Canals:

📍 RN N°8 km. 450 y Empalme RP N°3

☎ 3468 597547



La Región Centro acuerda acciones conjuntas en materia de seguridad.

El Gobernador Martín Llaryora y el Gobernador de Santa Fe Maximiliano Pullaro, encabezaron la firma del convenio que establece jornadas de formación del personal policial y la creación de herramientas para compartir y cruzar información.

Al acuerdo, asistieron también los ministros de seguridad de Córdoba, Santa Fe y Entre Ríos.



MEDIOAMBIENTE

Justiniano Posse destaca en actividades del Mes del Ambiente

En el marco del Mes del Ambiente, Justiniano Posse recibió la visita del Ing. Ricardo Bertolino, Director Ejecutivo de la Red Argentina de Municipios Frente al Cambio Climático (RAMCC). La jornada contó con diversas actividades planificadas para el mes de junio, en las cuales se destacó el compromiso de la comunidad con el cuidado del entorno.

El Ing. Bertolino fue recibido por el Intendente Municipal, Rolo Margarit, y juntos recorrieron importantes instalaciones. El recorrido incluyó el Centro de Transferencia de Residuos y la Planta de



Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos (RSU). La jornada culminó con una disertación en el Centro Cultural, donde se congregaron docentes y profesionales del área.

Durante la charla, se presentaron los avances realizados en torno a la Huella de Carbono de Justiniano Posse en los últimos años, destacando

el compromiso y el trabajo conjunto de la comunidad. El Ing. Bertolino elogió el esfuerzo llevado a cabo y enfatizó la importancia de la correcta separación y clasificación de los residuos en los hogares, para colaborar con el trabajo realizado por el personal de la Planta de RSU.

Por otro lado, se llevó a cabo una jornada técnica titulada



"Conectar para Reciclar", en la cual el Intendente y la coordinadora de Ambiente del Municipio, Celina Mazzotta, fueron participantes destacados. El evento, organizado por el Ministerio de Ambiente de Córdoba, contó con la presencia de importantes referentes en la materia.

La Ministra de Ambiente, Victoria Flores, compartió conocimientos junto al Secretario

de Economía Circular y Empleo Verde, Nicolás Votter, el Subsecretario de Gestión de Residuos, Germán Juri, y Maxi Pereyra de Gestión de RSU. La jornada se enfocó en la Economía Circular aplicada a materiales reciclables, con la participación de Horacio Martino, Presidente de CEMPRE Argentina, una asociación de empresarios que promueve el reciclaje inclusivo.

Cooperativa de Electricidad y Servicios Públicos de Colonia Bismarck y Colonia Barge Limitada
 25 De Mayo 461 2651 Col. Bismarck (Córdoba)
 (3468) 587461 Tel fax (03468) 493006
 coopcoloniabismarck@gmail.com

OBRA PÚBLICA

Reactivarán obras públicas de envergadura en la Provincia de Córdoba

El gobernador Martín Llaryora y el jefe de Gabinete de la Nación, Guillermo Francos, firmaron el acuerdo de colaboración para reactivar la obra pública nacional en el ámbito de la provincia de Córdoba.

La rúbrica, que tuvo lugar en Casa Rosada, contempla el traspaso de la ruta nacional 19 a manos de la Provincia y el compromiso del gobierno nacional de continuar las obras de la autovía Holmberg - Río Cuarto y la circunvalación en la ciudad de Villa María.

Con la firma de este acuerdo, la totalidad de la traza de la ruta 19 pasa a la provincia y será la actual gestión, a través de Caminos

de las Sierras, la que reinicie los trabajos correspondientes en los 65 kilómetros que restan para su finalización. Según se informó, la reactivación de las obras demandará un plazo cercano al año.

En el caso de la autovía Holmberg-Río Cuarto y la circunvalación de Villa María, el documento se basa en el principio de "lealtad federal", a través de cual se establece el compromiso de ambas partes de "colaborar a los fines de garantizar un efectivo cumplimiento de los cronogramas de ejecución de dichas obras".

La Autovía Río Cuarto-Holmberg, está paralizada con 75% de avance. Tiene 8 kilómetros de extensión y

es de vital importancia para la región, ya que en ella confluye el tránsito internacional de las rutas nacionales 8, 158 y 36, además de la A005 y la 35.

En el caso de la circunvalación en Villa María - Villa Nueva, su construcción comenzó a principios de 2021. Su traza se extiende por 14,8 kilómetros, uniendo el cruce de la autopista Córdoba-Rosario y la ruta 158, con la parte sudeste de esta misma ruta y el cruce con la ruta provincial 2 en Villa Nueva.

Una vez finalizada, permitirá mejorar la logística del transporte internacional y de la zona urbana al mismo tiempo, ya que evitará que el tránsito pesado circule por zonas pobladas.

LABORDE: COMPROMISO EN LA LUCHA CONTRA EL CONSUMO DE SUSTANCIAS



La intendente, María Cristina Sanabria, encabezó una importante reunión en Laborde, junto a la coordinadora del Programa RAAC, Licenciada Virginia Bertola, y el equipo del Hospital Municipal. El encuentro contó con la presencia destacada del Dr. Guillermo Massa, reconocido Médico Psiquiatra especializado en el abordaje del Consumo Problemático de Sustancias.

En este espacio de diálogo, se abordó la preocupante problemática que afecta a diversas localidades, con una mirada integral y profunda sobre los modos de prevención y las medidas a implementar. La complejidad del tema requiere un enfoque multidisciplinario y coordinado, aspecto que fue resaltado durante la reunión.

"Seguimos trabajando para brindar herramientas a nuestra comunidad, buscando alcanzar una convivencia más sana y armónica", expresó la mandataria local.

La presencia del Dr. Massa en esta instancia demuestra el interés por contar con expertos en la materia y aprovechar su experiencia para diseñar estrategias y programas eficaces.

MUTUAL DE ASOCIADOS DEL CLUB ATLÉTICO Y BIBLIOTECA PASCANAS



Rivadavia 323 - Pascanas
Suc. Etruria - Idiazabal - Ticino



Cuenta con 2 dormitorios, TV de pantalla plana, baño, cocina, WIFI gratuita, aire acondicionado, calefacción, asador, espacio verde.

Los Pinos 38 - 5152 - Villa Santa Cruz del Lago - (V. Carlos Paz)
Contacto al Teléfono: 3541555797

COFRATER
HORMIGÓN PARA
CORDÓN CUNETA.
HORMIGÓN ELABORADO S.A.

SABERCONSTRUIR  
www.cofrater.com.ar

Estudio HALLAK y Asociados
Asesoramiento Empresarial Integral

CONTADORES

Hallak Gustavo C. Gutierrez Denisse V.
Tachino Guillermo D. Hallak Ayelén N.
Hallak, Daiana A.

Rivadavia 298 - 2679 Pascanas, Cba.
Tel: 0353-4898162/4898625/ Cel:3534065490/3535698717

POLITICA

Gill se reunió con intendentes y cooperativistas

El ministro de Cooperativas y Mutuales, Martín Gill, acompañado por el secretario de Desarrollo de Cooperativas y Mutuales, Domingo Benso, encabezaron una jornada de trabajo cooperativistas, mutualistas, intendentes y dirigentes comunales de la economía social de la región.

El objetivo de las actividades responde a la política territorial que el Ministerio de Cooperativas y Mutuales lleva adelante y que permite conocer las realidades del sector en las diferentes regiones del interior provincial, para articular y generar las herramientas que permitan un mejor desarrollo coope-

rativo y mutualista.

A la vez, se compartieron detalles de los programas impulsados por el Ministerio para ponerlos a disposición de las entidades.

La agenda inició en la localidad de Etruria, donde mantuvieron un encuentro en la sede de la Cooperativa Eléctrica de la que también participaron el intendente Maximiliano Andrés, cooperativistas y mutualistas.

Seguidamente, los funcionarios arribaron a La Carlota para visitar la sede de la Mutual de Asociados del Club Atlético y Biblioteca Central Argentino, donde fueron recibidos el gerente José Luis Roccha, por la intendenta Natalia Bellón,

la legisladora provincial, Graciela Bisotto, los intendentes de Los Cisnes y Ucacha, Aldo Truant y Ariel Moreyra, y representantes de la economía social y solidaria.

Tras ello, la comitiva ministerial se dirigió a la localidad de Los Cisnes, donde junto a Truant visitaron la sede de la Unidad de Gestión Cooperativa de Educación Superior a Distancia, que a través del sistema asociativo y en articulación con entidades asociativas y educativas, garantizan el acceso a la formación de calidad a los vecinos y vecinas.

En Los Cisnes también se llevó a cabo una reunión



con intendentes del departamento Juárez Celman y representantes de la economía social y solidaria, con el objetivo de articular acciones y poner a disposición los programas del Ministerio en pos de fortalecer el desarrollo cooperativo y mutualista en la región.

Participaron los mandatarios de Alejandro Roca, Aldo Etcheverry; de Huanchilla, Romina Oberto; de Pueblo Italiano, José Ordoñez; de Reducción, Jorge Grazziano; de Charras, Emiliano Ratazzi; la intendenta de Santa Eufemia, Gisela Barriónuevo; además de los mandatarios de las localidades de Ucacha y La Car-

lota. También estuvieron integrantes de la Cooperativa Eléctrica de Los Cisnes, la Asociación Regional de Cooperativas (ARCOOP), cooperativistas y mutualistas.

En otro orden, Gill y Benso mantuvieron encuentros con integrantes de las cooperativas escolares de la escuela secundaria Manuel Belgrano, de Santa Eufemia, en las que los jóvenes compartieron las diferentes iniciativas que llevan adelante. En el mismo sentido lo hizo en Ucacha, con niños y niñas de la cooperativa escolar Unidos Triunfaremos, la primera de la provincia de Córdoba que en octubre cumplirá 40 años.



UNIÓN
AGRO COOPERATIVA

Estamos cerca

Acopio / Acondicionamiento / Asesoramiento
Comercialización de granos
Insumos / Seguros / Combustible



MONTE MAÍZ

Nueva autobomba y camión cisterna para los Bomberos Voluntarios

Miembros de la Jefatura y directivos de la Asociación de Bomberos Voluntarios de Monte Maíz estuvieron en la terminal portuaria de Zárate para retirar la nueva unidad N°24. Se trata de una autobomba - escalera marca Pierce. La misma fue posteriormente trasladada a la localidad de María Juana para realizar los servicios y mantenimientos necesarios, antes de su entrada en operación.

CARACTERÍSTICAS

La autobomba - escalera, importada directamente desde Estados Unidos, es un camión de última generación equipado con una escalera de 32 metros de altura y una potente bomba capaz de suministrar 2000 galones por minuto.

Además, cuenta con un tanque de agua con capacidad para

3000 litros, lo que la convierte en una herramienta versátil para combatir incendios, realizar rescates en altura y atender emergencias en edificios.

CAMIÓN CISTERNA

En el marco del 50° aniversario de la Asociación de Bomberos, también se presentó un camión cisterna Scania de 300 HP, importado desde Bélgica. Este vehículo, adquirido a través de un importador, tiene una capacidad de 14.000 litros y está destinado exclusivamente al abastecimiento de agua, reforzando significativamente la capacidad operativa del cuerpo de bomberos en situaciones de emergencia.

FORTALECIMIENTO DE LA CAPACIDAD OPERATIVA

Estas adquisiciones representan un importante avance en la infraestructura y capacidades operativas de los Bomberos

Voluntarios de Monte Maíz. La combinación de la autobomba escalera y el camión cisterna permitirá una respuesta más rápida y eficiente ante emergencias, mejorando la seguridad de la comunidad y la capacidad de respuesta del cuerpo de bomberos.

AGRADECIMIENTOS

La Jefatura y directivos de la Asociación de Bomberos Voluntarios de Monte Maíz expresaron su gratitud a todos los que hicieron posible la adquisición de estos vehículos. "Estas incorporaciones son un reflejo del compromiso continuo de nuestra comunidad con la seguridad y la protección de nuestros ciudadanos. Seguiremos trabajando incansablemente para mejorar nuestros servicios y estar siempre preparados para cualquier emergencia", declararon.

HABILITARON LA TEMPORADA DE CAZA DEPORTIVA EN LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

La provincia de Córdoba, a través del Ministerio de Ambiente y Economía Circular, informa que se habilitó la temporada de caza deportiva mayor y caza deportiva menor, correspondiente al año 2024 y parte del 2025.

La Resolución n°112, fue publicada en el Boletín Oficial.

Asimismo, desde la cartera ambiental se ponen a disposición los mapas con las diferentes zonas establecidas para la caza deportiva, y en función de cada especie.

A continuación, se mencionan las fechas dispuestas, modalidad y cupo, para cada una de las especies:

Inambúes chicos: Se habilita la caza deportiva de Inambúes chicos (*Nothura maculosa* y / o *Nothura darwinii*) desde el día 1 de junio de 2024 al día 18 de agosto de 2024 inclusive.

Se podrá realizar en los días sábados, domingos y feriados nacionales y/o provinciales, con luz diurna.

Con un límite de 8 ejemplares por cazador y por excursión de uno o más días.

Liebre europea: El período habilitado comprende desde el sábado 1 de junio hasta el domingo 18 de agosto.

Se podrá realizar la actividad en los días sábados, domingos y feriados nacionales y/o provinciales, con luz diurna.

Con un límite de 10 ejemplares por cazador y por excursión de uno o más días.

Paloma y Lora: Se habilita desde el día 21 de junio de 2024 al día 21 de junio de 2025 inclusive. La actividad podrá realizarse de lunes a lunes con luz diurna, y con cupo liberado.

Ciervo: A partir del día 16 de junio del 2024 hasta el 16 de junio de 2025 inclusive. La actividad podrá realizarse de lunes a lunes con luz diurna, y con cupo liberado.

Jabalí: Se habilita a partir del día 16 de junio del 2024 hasta el 16 de junio de 2025 inclusive. Podrá realizarse de lunes a lunes. Se habilita en horario nocturno, y sólo se permite el uso de iluminación artificial portátil.

Queda prohibido el uso de perros para esta actividad.

Requisitos: Contar con la Licencia de Caza Anual o Permiso Diario de Caza, trámite que se gestiona de manera 100% online, a través de Ciudadano Digital, colocando en el buscador «solicitud de licencia de caza».



#ELEGÍ POSSE >

> www.justinianoposse.gov.ar

SEGUINOS



Municipalidad
de Justiniano
Posse



@munijosse



@munijosse

JUSTINIANO
Posse

LA MUNI HACIENDO TU CIUDAD

Cooperativa de Trabajo
Sudeste Limitada

Concesionaria de los Servicios
de Agua Potable y Cloacas

Producción mayorista
de agua potable



Facto verde cooperativo
MUESTRO compromiso
con la TIERRA

PASCANAS

Dr. Federico Benetti, fue distinguido entre los "Siete Sabios Mundiales de la Cirugía Cardiovascular"

El Dr. Federico Benetti, originario de Pascanas y una de las figuras más destacadas de la medicina en Argentina, ha sido honrado como uno de los "Siete Sabios de la Humanidad de la Década de Oro de la Cirugía Cardiovascular" en Grecia. Este reconocimiento se debe a sus innovaciones y contribuciones significativas en el campo de la cirugía cardíaca, desarrollando cinco técnicas fundamentales, tres para la enfermedad coronaria y dos para las válvulas cardíacas.

INNOVACIONES Y CONTRIBUCIONES

En sus 52 años de carrera, Benetti ha cambiado la historia de la cirugía coronaria y car-

díaca. Con más de 30 patentes de invención y más de 500 presentaciones y publicaciones en su especialidad, ha realizado avances que han beneficiado a miles de pacientes alrededor del mundo. Entre sus numerosos logros, destaca su invención del estabilizador mecánico, que le valió el premio R&D en la Academia de Ciencias y Artes de Chicago como uno de los "100 inventos que modificaron la vida del hombre".

Además, Benetti es conocido como el "Padre de la cirugía con el corazón latiendo" y es uno de los inventores de un sistema no invasivo para tratar las arritmias del corazón. Su compromiso con la innovación y la educación se refleja en

su formación de cirujanos y la creación de centros de salud en 45 países.

RECONOCIMIENTOS INTERNACIONALES

El Dr. Benetti ha recibido numerosos reconocimientos a lo largo de su carrera. En 2008, su nombre fue incluido entre los 50 médicos homenajeados con un monumento en la Fundación Hipocrática en la isla de Cos, Grecia. Más recientemente, su ingreso al viejo Parlamento de Atenas para recibir el reconocimiento como uno de los Siete Sabios de la Humanidad fue descrito por él como "lo más fuerte" que ha sentido en su carrera.

INNOVACIONES EN CIRUGÍA AMBULATORIA

Lejos de retirarse, el Dr. Be-

netti sigue innovando. Actualmente, trabaja en el desarrollo de una técnica de cirugía coronaria ambulatoria. En 2003, realizó por primera vez un implante de células madre autólogas junto a un baipás coronario con el corazón latiendo. Dos años después, utilizó células madre fetales en pacientes con miocardiopatía idiopática, observando años de sobrevivencia en estos pacientes.

En colaboración con Japón, donde las leyes avanzadas permiten el uso de células madre primitivas, Benetti ha abierto la primera clínica dedicada a este tipo de tratamientos, mostrando su compromiso continuo con la mejora de los tratamientos cardiovasculares.

Orígenes y Formación
Federico Benetti nació el 29 de noviembre de 1947 en Pascanas, Córdoba, donde su padre trabajaba como médico rural. Creció en Rosario, donde a los 14 años ya sabía que quería ser cirujano cardiovascular, influenciado por su pa-

dre, el primer cirujano cardíaco que realizó una operación a corazón abierto en Argentina en 1958.

Se graduó en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Rosario y se entrenó en la Universidad de San Pablo, Brasil, realizando su primera operación de corazón a los 24 años.

IMPACTO Y LEGADO

En 1978, Benetti realizó con éxito la primera cirugía de baipás coronario con el corazón latiendo. En 1994, revolucionó la cirugía cardíaca mínimamente invasiva con la técnica MIDCAB, realizando un baipás sin abrir la cavidad pleural. Estos y otros avances han dejado un impacto duradero en la medicina y la cirugía cardíaca, asegurando su legado como uno de los grandes innovadores en su campo.

La dedicación y pasión del Dr. Benetti han salvado innumerables vidas y su trabajo continúa siendo una fuente de inspiración y progreso.

ILUMINACIÓN LED INDUSTRIAL

Iluminar la producción nocturna
El mejor impulso de Vatiova

VATIOVA
ILUMINACIÓN LED URBANA, RURAL E INDUSTRIAL

www.vatiova.com.ar

FUTURO INCIERTO

El Estado Nacional reduce drásticamente la plantilla de Correo Argentino

A pesar de que no se privatizará, el Correo Argentino está experimentando un achicamiento significativo en su plantilla de empleados. Más de 5.000 trabajadores han sido afectados por esta medida, generando una situación crítica, especialmente en las pequeñas localidades del país.

IMPACTO EN NUESTRAS POBLACIONES

En muchas comunidades pequeñas, el servicio postal se ha deteriorado considerablemente. Las oficinas de Correo Argentino ahora operan solo unos pocos días a la semana, afectando la entrega y recepción de correspondencia y pa-

quetes. La reducción de personal ha llevado a que las oficinas se abran esporádicamente, dejando a muchos residentes sin un acceso regular a servicios postales esenciales.

DESPIDOS Y PRESIONES

Los despidos han afectado principalmente a empleados con entre 20 y 40 años de antigüedad. Muchos de estos trabajadores, debido a su edad, no pueden acceder aún a la jubilación a pesar de contar con 30 años de aportes. Han sido presionados para presentar su renuncia a cambio de compensaciones, pero el futuro para estos trabajadores es incierto. Con aproximadamente

diez años restantes para jubilarse, la búsqueda de empleo a esta edad es extremadamente difícil.

REDUCCIÓN DE LA PLANTILLA

El objetivo de esta reestructuración es reducir la plantilla de Correo Argentino a 9.500 empleados, desde los 16.858 que tenía anteriormente. Se ha activado un proceso de retiros voluntarios y prejubilaciones para facilitar este recorte masivo de personal. Los empleados restantes tienen que recorrer distintas oficinas para asegurar que se cumpla un servicio mínimo en diversas localidades, una tarea que resulta cada vez más desafiante.

ÚLTIMA SOLDADURA EN LÍNEA REGULAR EN LOS RENGLONES 2 Y 3 DE LA REVERSIÓN DEL GASODUCTO NORTE

Desde la empresa se anunció que se realizó la última soldadura en línea regular de la Reversión del Gasoducto Norte junto a Techint Ingeniería y Construcción, en la localidad de Arroyo Cabral.

Se trata de 100 kilómetros de gasoducto con un total de 4.059 soldaduras ejecutadas en 41 días, lo que equivale a un promedio de 3 km diarios de avance.

Para reducir los tiempos de ejecución de la obra, se utilizó un sistema de soldadura automática, que permite no solo realizar mayor cantidad de soldaduras por día, sino que a la vez minimiza errores y da previsibilidad al ritmo de producción.

La construcción de este proyecto permitirá abastecer a las provincias del norte argentino con el gas de Vaca Muerta, ampliando la capacidad de transporte de gas en la Argentina.

FUTURO INCIERTO PARA LOS EMPLEADOS DESPEDIDOS

El futuro es incierto para los empleados que han sido forzados a dejar la empresa. Muchos enfrentan la difícil realidad de no poder jubilarse de inmediato y la casi imposibilidad de encontrar empleo a su

edad. La situación ha generado preocupación y descontento, tanto entre los empleados despedidos como entre aquellos que permanecen en la empresa y deben asumir cargas de trabajo adicionales para mantener el servicio operando mínimamente.

Servicio de Picado y Segado de Forrajes

EL EQUIPO MÁS COMPLETO PARA GARANTIZAR LA ALIMENTACIÓN DE SUS ANIMALES.



CoTaPas
Cooperativa de Tamberos Pascanas Ltda.



Rivadavia 139 - Pascanas
0353 - 4898052 - 0353 154287476



NEW HOLLAND

AGRICULTURE

EN TODO MOMENTO



COSECHADORAS NEW HOLLAND



CATELLI



NEW HOLLAND

AGRICULTURE

LOCAL MONTE MAÍZ: 3468 64-7473 / 3468 51-7235
LOCAL MARCOS JUAREZ: 3472 59-4636 / 3472 64-1351

LIGA BECCAR VARELA

A falta de dos fechas Sarmiento (E), Atlético, Olimpo y Lambert ya están clasificados a cuartos

— DÉCIMA SEGUNDA FECHA — PRIMERA DIVISIÓN

ZONA I

OLIMPO 2 - 1 G. RENNY

O: Enzo Roggio - 7' pt.

O: Enzo Roggio - 35' pt.

GR: Brian Ferreyra - 37' st.

ATENAS 0 - 3 ATLÉTICO

A: Patricio Insúa - 40' pt.

A: Santiago Lloret - 18' st.

A: Marcos Oreglia - 39' st.

SARMIENTO (E) 1 - 0 ARGENTINO

A: Martin Galarza.

INTERZONAL

SP. RURAL 0 - 0 SP. CHAZÓN

ZONA II

INDEPENDIENTE 2 - 3 J. NEWBERY

I: Germán Salera - 28' pt.

JN: Kevin Sánchez - 39' pt.

JN: Denis Passero - 45' pt.

I: Juan Andrada - 4' st.

JN: Alan Vera - 30' st.

JN: Exp. Vatenson

JN: Exp. Bustos.

RESERVA

ZONA I:

SARMIENTO (E) 0 - 3 ARGENTINO

OLIMPO 4 - 1 G. RENNY

ATENAS 0 - 2 ATLÉTICO

ZONA II:

INDEPENDIENTE 0 - 1 J. NEWBERY

LAMBERT 2 - 3 TALLERES

SARMIENTO 4 - 0 RECREATIVO

INTERZONAL

SP. RURAL 3 - 0 SP. CHAZÓN

ZONA I								
Equipo	Pts.	J	G	E	P	GF	GC	DIF
Olimpo	26	12	7	5	0	22	8	11
Sarmiento (E)	20	12	6	4	2	12	8	4
Atlético	20	12	6	2	4	12	9	3
G. Renny	19	12	6	1	5	19	12	7
Argentino	13	12	3	4	5	15	18	-3
Atenas	12	12	3	3	6	8	18	-10
SP. Rural	9	12	4	5	5	5	12	-7

ZONA II								
Equipo	Pts.	J	G	E	P	GF	GC	DIF
Lambert	23	12	6	5	1	24	11	12
Recreativo	22	12	6	4	2	17	12	5
J. Newbery	21	12	6	3	3	20	16	4
Talleres	17	12	5	2	5	15	16	-1
Independiente	16	12	5	1	6	23	23	-
Sp. Chazón	8	12	2	2	8	6	18	-12
Sarmiento (I)	4	12	1	1	10	8	25	-17

LAMBERT 1 - 0 TALLERES

L: Bautista Zarantonello - 27' pt.

SARMIENTO (I) 0 - 1 RECREATIVO

R: Lautaro Bengolea - 30' st.

S: Exp. Ezequiel Cabrera.

R: Exp. Sacha Reina.

Reserva Zona I		Reserva Zona II	
Equipo	Pts.	Equipo	Pts.
Argentino	28	Talleres	25
Rural	26	J. Newbery	23
Atlético	20	Lambert	20
Olimpo	16	Sarmiento (I)	14
Atenas	13	Independiente	14
G. Renny	13	Recreativo	12
Sarmiento E	4	Sp. Chazón	6

"Lo que hace que un pueblo progrese es el compromiso
De las personas y el buen trabajo que desarrollan...
Estamos orgullosos de servir a Pascanas
Y ser parte de esto".



- > Sepelio
- > Ambulancia
- > Subsidios por nacimientos
- > Subsidios por fallecimientos
- > Cofrater

- > Ayuda económica
- > Turismo
- > Asesoramiento en seguros
- > Venta de nichos

AQUI SE VENDE
COFRATER

Asociación Mutual del Independiente F.B.C.

Dirección: Buenos Aires 84

Tel.: 0353-4898374

E-Mail: mutualindependiente@pascanaskp.com.ar

TORNEO FEDERAL: ARGENTINO VENCIO DE LOCAL A ESTUDIANTES DE SAN LUIS

Argentino volvió al triunfo esta tarde frente a Sportivo Estudiantes de San Luis, en un encuentro correspondiente a la fecha 14 del Torneo Federal A que organiza AFA.

Con este triunfo, el Raya se coloca en la cuarta colocación a 4 unidades del nuevo puntero, Gutierrez de Mendoza.

Facundo Rassol y Ramiro Lasserre anotaron en la victoria del local

Carlos Mazzola dispuso esta alineación, Alexis Bonet, Elian Coronas, Hugo Vera Oviedo, Facundo Rassol y Emanuel Díaz; Ramiro Lasserre, Marcos Brites Ojeda (C), Maximiliano Correa, Gabriel Sarmiento; Ariel Castellano y Mariano Guerreiro.

En la próxima fecha Argentino visitara al nuevo puntero, Gutiérrez de Mendoza.

Donde
tenemos
que estar.

24
HORAS

¡Llamanos
en caso de
emergencia!

0800 555 0355



Re+
SERVICIOS DE EMERGENCIAS

AGD

ALIMENTOS NATURALES

Calle 10 N°464

Chazón Córdoba, Argentina

Teléfono 0353-4882044 / 2181

LIGA BELLVILLENSE

San Martín (MB), San Carlos, Matienzo y Dep. Leones son los semifinalistas

Se jugaron los partidos de vuelta de la instancia de cuartos de final de la Liga Bellvillense de Fútbol.

Argentino de Bell Ville, cayó en su estadio por 2 a 0 ante San Carlos de Noetinger. En la ida igualaron 1 a 1. Con este resultado, San Carlos accede a la semifinal.

En Leones, Sarmiento recibió de local a su clásico rival, Deportivo. El triunfo fue para la visita por 2 a 1. Con este resultado debieron ir a los penales y el triunfo se lo



LOS CRUCES DE SEMIFINALES SERÁN LOS SIGUIENTES:

MATIENZO – SAN CARLOS
SAN MARTÍN – DEP. LEONES

llevó Deportivo Leones por 5 a 4.

Tras un partido de ida igualado 1 a 1 en Monte Buey, Complejo se midió en su es-

tadio ante San Martín.

Los "Albicelestes" se impusieron 2 a 0 y lograron instalarse nuevamente en semifinales.

DIVISIONAL B

PARTIDOS DE IDA

San Martín (M.J.) 3 - 0 River Plate (B.V.)
Dep. Roca (G.R.) 0 - 0 Unión (M)
Sp. Huracán 0 - 1 Tiro Federal (MJ)
Def. De Juventud 0 - 0 Defensores (S.A.L.)

PARTIDOS DE VUELTA

River Plate (B.V.) 1 - 1 San Martín (M.J.)
Unión (M) 2 - 0 Ctro. Dep. Roca
Tiro Federal 1 - 0 Huracán
Defensores (S.A.L.) 1 - 0 Def. De Juventud

SEMIFINALISTAS

San Martín - Unión (M) - Tiro Federal - Defensores (S.A.L.)



Inscripciones Abiertas 2024

Todos los días tenés una gran oportunidad de empezar a cumplir tus metas.

MÁS DE 40 AÑOS FORMANDO TÉCNICOS Y DOCENTES.

INSTITUTO SUPERIOR DEL PROFESORADO PASCANAS CBA

- ✓ Profesorado de Educación Secundaria en Biología
- ✓ Profesorado de Educación Secundaria en Geografía
- ✓ Técnico Superior en Desarrollo de Software
- ✓ Técnico Superior en Gestión de la Producción Agropecuaria

Carmen de Iruibai 485 PASCANAS | 3534792095 | 3534593643 | coordinacionispp@hotmail.com

ALQUILER DE GRÚA

PM 47 - 47025

Gran potencia, diseñada específicamente para trabajo de carga y descarga a larga distancia.

ALQUILER DE MÁQUINA ZANJADORA

Marca: BARRETO | Modelo: 2348 TKH

Encuentra aplicación en trabajos de movimiento de maquinaria, hormigón, contenedores, construcción de estructuras metálicas pesadas, carga y descarga de objetos voluminosos y pesados en general, etc.

- Capacidad de elevación máxima 42.8 tm
- Alcance horizontal 14.55 mt
- Alcance vertical 17.90 mt
- Gancho giratorio 16.000 kg

CAPACIDADES/EXTENSIONES del equipo PM47025P			
21000Kg. a	1,95mts.	Horizontales	Hidráulicos
5030Kg. a	8,05mts.	Horizontales	Hidráulicos
2650Kg. a	14,35mts.	Horizontales	Hidráulicos
1500kg. a	18,45mts.	Horizontales	Manual



COOPERATIVA ELÉCTRICA
DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS LTDA.
Justriano Posse

www.coopjposse.com.ar

9 de Julio 681, J. Posse
Tel: (03537) 431-111 / 118 / 318 / 466



Características:

- Motor Naftero marca Honda Cv 23, 23 HP de potencia a 3600 RPM.
- Montada sobre Orugas de Goma de 180 mm de ancho.
- Ancho de excavación 20 cm.
- Profundidad de excavación 1,22 mts.
- Ancho total de máquina 90 cm.
- Peso máquina 740 kg.

MERCADOS

Repunte del 27% en los patentamientos de maquinaria agrícola

El mercado de la maquinaria agrícola en Argentina mostró signos de recuperación durante mayo, registrando un incremento en los patentamientos por segundo mes consecutivo. Según los relevamientos de la Asociación de Concesionarios de Automotores de la República Argentina (ACARA), las ventas de tractores, cosechadoras y pulverizadoras autopropulsadas experimentaron un notable crecimiento.

En mayo, los patentamientos de equipos autopropulsados alcanzaron un total de 641 unidades, lo que representa un aumento del 27,2% en comparación con el mes anterior. Este repunte se suma al significativo incremento del 89,5% observado en abril respecto a marzo, reflejando una tendencia positiva en el sector.

Sin embargo, a pesar de esta mejora, las ventas actuales todavía se encuentran por debajo de los niveles observados hace un año. En mayo de 2023, los patentamientos fueron un 15% superiores a los de mayo de 2024. La dismi-



nución interanual es aún más pronunciada cuando se consideran los registros acumulados en los primeros cinco meses del año. Entre enero y mayo de 2024, se patentaron 1.997 unidades autopropulsadas, lo que implica una caída del 27,8% en comparación con el mismo período del año pasado.

El primer trimestre de 2024 fue especialmente desafiante para el sector, siendo el peor en términos de ventas en los últimos 20 años, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec).

Desglose por Rubros
Los tractores lideraron el aumento en las matriculaciones durante mayo, con 511 unidades patentadas, lo que representa un crecimiento del 38,9% respecto a abril. Las pulverizadoras también mos-

traron un desempeño positivo, con 73 unidades patentadas y un alza del 4,3% en relación al mes anterior.

En contraste, las cosechadoras presentaron una nota disonante, con 57 unidades matriculadas y una caída del 13,6% en comparación con abril.

A pesar de los desafíos, el reciente repunte en los patentamientos sugiere un posible cambio de tendencia en el mercado de maquinaria agrícola, ofreciendo una luz de esperanza para un sector que ha enfrentado condiciones adversas en los últimos tiempos. Los analistas y actores del mercado estarán atentos a los próximos meses para confirmar si esta recuperación se consolida y se traduce en una mejora sostenida para el sector.

CAMPO
SOLUCIONES PARA EL AGRO

SOLUCIONES PARA EL AGRO

3534-063183 PASCANAS, CÓRDOBA

www.puntocamposa.com.ar

VUELVE EL MAYOR EVENTO DE AGRICULTURA DE PRECISIÓN AL INTA MANFREDI

Los días 21 y 22 de agosto se realizará el 20° Congreso Internacional de Agricultura de Precisión en la sede de Manfredi del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria.

Se trata del mayor evento de capacitación y actualización técnica que reúne a todos los actores del área temática para intercambiar novedades, experiencias y tendencias en tecnologías de agricultura de precisión.

El escenario productivo y el avance vertiginoso de las tecnologías aplicadas al agro potencian la necesidad imperiosa de tener en el sistema agroindustrial argentino actores cada vez más precisos, más actualizados y capacitados.

Frente a ello, el trabajo del Inta en la generación de conocimiento, en el desarrollo y la difusión de tecnologías, como así también en la ejecución y acompañamiento de proyectos, juega un rol fundamental.

El programa de contenidos y actividades abordará los ejes más importantes del área temática con información de relevancia para operarios, productores, asesores y directivos.

31 AÑOS JUNTO AL CAMPO

PASAGRO S.R.L.

DEKALB DONMARIO Roundup BAYER InnoBa

Auxilio PUSCANAS

Viajes a todo el país, transporte de autos, pik-up, utilitarios, tractores de hasta 5000 kg. Y lo que se te ocurra transportar

Contacto: 3536568713 - 3537601052 - ceruttimario@hotmail.com

PREVENCIÓN

Recomiendan el uso de barbijos ante cuadros de influenza

Ante el incremento de cuadros de influenza característicos de esta época del año, el Dr. Víctor Chías del Hospital Municipal ha emitido una importante recomendación a la población: usar barbijos en caso de presentar síntomas de gripe.

Chías subrayó que el uso de barbijos, una práctica adoptada durante la pandemia de coronavirus con resultados positivos, es efectivo para prevenir contagios de enfermedades respiratorias o, al menos, re-



ducirlos considerablemente. "El barbijo actúa como una barrera que disminuye la transmisión de virus respiratorios, lo que es crucial en entornos como centros de salud o eventos sociales en espacios cerrados", señaló el Dr. Chías. Por ello, ante cualquier síntoma gripal, se insta a los habi-

tantes de Monte Maíz y de la zona a utilizar barbijos cuando acudan a lugares públicos cerrados. Además, se recalca la importancia de consultar al médico de cabecera y seguir los controles pertinentes para garantizar una recuperación adecuada y evitar la propagación del virus.

BOLSA DE TRABAJO

- SI BUSCAS TRABAJO
PODES ANOTARTE EN EL CIC LA INMACULADA.
- SI TENES UN SERVICIO PARA OFRECER
PODES ANOTARTE EN EL CIC LA INMACULADA.
- SI BUSCAS ALGUIEN PARA TRABAJAR
PODES CONSULTARNOS EN EL CIC LA INMACULADA.

CIC LA INMACULADA DE 7:00HS A 14:00HS

PASCANAS *Sumar Talentos* *Acción Social*

Llega la 8° edición de la Semana de Prevención del Consumo de Drogas

■ Tendrá lugar del 24 al 30 de junio, bajo la consigna "Tu rol hace la diferencia, promové salud".

Se realizarán variadas actividades para la prevención del consumo de drogas y promoción de la salud, tanto en la ciudad de Córdoba como en las localidades donde funcionan los centros de la Red Asistencial de las Adicciones de Córdoba (RAAC).

Se suman a estas acciones y a la difusión de información de salud, los diferentes organismos del gobierno provincial, instituciones y organizaciones sociales.

Además, los edificios públicos provinciales y municipales se iluminarán de azul, color que simboliza la prevención del consumo de drogas.

HOSPITAL ITALIANO
Monte Buey

Nuevas y Confortables Instalaciones

CONSORCIOS EXTERNOS

PARMACIA

Más y mejor salud para toda la región

Mitre 58
Tel: 03467-470045/470802
Fax: 03467 - 470900
E-mail: italiano@nodosud.com.ar